
На данный момент  информация о лицах, намеревающихся перераспределить 

максимальную мощность принадлежащих им  энергопринимающих 

устройств в пользу иных лиц, отсутствует, т.к. заявок на перераспределение 

мощности не поступало. 


